

校訓 強く 正しく 和やかに		<h1>椿町中通信</h1> <h2>5月号</h2> <p>令和6年5月1日(水)</p>	スローガン 笑顔と元気 私たちのふるさと 椿町中学校
----------------------------------	---	--	--

青葉若葉を爽やかな風が吹きわたるこのごろ、日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

4月15日(月)に椿地区、17日(水)に泊地区の家庭訪問については、お忙しい中、大変お世話になりました。ありがとうございます。保護者の方の思いを傾聴し、お子さまのことを理解することができました。お子さまの健やかな成長のため家庭、地域、学校が協働して教育活動を推進してまいります。学校へ行きたがらない、元気がないなど、ご家庭で気になることがありましたら、早めに学校にご連絡をお願いします。

●学級役員任命式

4月11日(木)に学級役員任命式を行いました。学年や学校がさらによくやるようリーダーとしての責任を果たしましょう。学級活動の話合い活動の司会、総合的な学習の時間の課題解決学習の司会などに進んで取り組んでみましょう。

小規模校のよさについて考えたことはありますか。一部をヒントとして挙げたので、他にも見つけてみましょう。

- ・意見や感想を発表できる機会が多い。
- ・さまざまな活動において、一人ひとりがリーダーとなる機会が多い。

私は全校生8名が今の状況をチャンスと捉え、全員が楽しく居心地のよい学校生活を送れることを願っています。そのために皆さんをサポートします。職員室は、「ワイガヤ」職場をめざします。本校の職員室は、スタートして1か月ですが、とてもよい雰囲気です。「ワイガヤ」とは、気軽に仕事の情報交換やアドバイスをしている職員室です。生徒の皆さんも職員室にきたとき、先生方の会話に耳を澄ましてみてください。

●第1回避難訓練

4月19日(金)に地震・津波を想定した第1回避難訓練を行いました。目的は、本校の防災体制の確立と生徒の防災意識の高揚を図ることです。

地震が起こった場合、第1次避難場所である本校北山の坂の上に避難します。この日は、1次避難場所への訓練でしたが、実際には2次避難場所である椿自然公園まで避難します。

生徒の避難訓練への取組の様子はとても真剣でした。「無言・敏速・整然」が徹底できており、1分53秒で避難を完了できました。小学校での避難訓練やご家庭の日頃の防災会議などが影響しているように感じました。毎年確認いただいている「緊急時引き渡しカード」は学校の持ち出し避難バッグに保管し、いざという時に備えています。

●PTA授業参観・全体会

4月20日(土)にPTA授業参観・全体会が開催されました。参観していただいた保護者の皆様ありがとうございます。2年は国語「季節のしおり 春」、3年は社会「大正デモクラシー」の授業でした。生徒の皆さんはあまり緊張もしていない様子でした。

PTA全体会では、令和6年度の本校の教育目標や重点に取り組みたいことについて説明させていただきました。今年度、よろしくお祈いします。



日	曜	5月行事予定	給食
1	水		○
2	木		○
3	金	憲法記念日	
4	土	みどりの日	
5	日	こどもの日 家庭人権学習の日	
6	月	振替休日	
7	火		○
8	水		○
9	木	ALT来校 ツバッキーTV(自己紹介) ひまわり号来校	○
10	金	交通安全の日	○
11	土		
12	日		
13	月	3年実力テスト	○
14	火		○
15	水	小中合同体力テスト①~④	○
16	木	阿南光高校出前授業②③(3年) 尿検査1回目	○
17	金		○
18	土		
19	日		
20	月	学校安全の日	○
21	火		○
22	水	ALT来校	○
23	木		○
24	金	英語検定(放課後)	○
25	土		
26	日	登校日(午前中) 蒲生田海岸清掃 ふるさと学習	×
27	月	振替休業日(5/26)	
28	火	ALT来校	○
29	水		○
30	木		○
31	金	遠足(福井中学校と合同)	×

5月は、小中合同学習や交流などの学校行事があります。体験や地域の方との触れ合いを通して豊かな学びにつなげましょう。
部活動では、県選手権大会や春季大会が予定されています。朝練や放課後の練習の成果を発揮しましょう。